

” 3つのいっばいで ONE 世知原小学校”

世知原を愛し、心豊かで、たくましく生きる子どもを育成する



開知

○笑顔いっぱい
○学びいっぱい
○元気いっぱい

世知原小だより第20号 令和3年9月21日 文責 久保 克則

板山大根の栽培にチャレンジします

先日、特別支援学級担任から「子どもたちに、板山大根を栽培させたいので、種が欲しいのですが」と尋ねられました。恥ずかしながら、このとき初めて「板山大根」という名前を聞きました。早速調べてみると、板山地区で栽培される大根の総称であり、市内でも有名なものというのを知りました。他の地区に先駆けて出荷され、生で食べてもおいしいとのこと。世知原小学校でも、数年前まで、6年生が栽培をして、収穫した後、切り干し大根などを作っていたことが分かりました。また一つ、世知原の素晴らしさを知ることができ、とても勉強になりました。



話は戻りますが、世知原地区コミュニティセンター所長様に相談すると、栽培農家の方を紹介していただき、2人で訪問させていただきました。いくつもある畑に、時期をずらして栽培されていました。お話をすると、快く貴重な種をたくさん分けていただきました。（写真に写っているのは、分けていただいた種のほんの一部です）

大きさは、ごまより少し大きくて、小豆に似た色をしています。いつも思うのですが、小さな種から多くの実のりをもたらせてくれることに感心するばかりです。

10月に入ってから、学校管理員の山口さんにも手伝っていただきながら、「わかばとなかよし学級、2年生」で栽培にチャレンジします。今後、種まきや成長の過程、収穫の様子などを紹介していきます。

令和3年度 秋の全国交通安全運動

本日、9月21日（火）から9月30日（木）まで、「秋の全国交通安全運動」が実施されます。今回のスローガンは「まあだだよ ベルトみんなが しめるまで」です。

依然として、道路で子どもたちが危険な目にあったり、交通事故の報道が後を絶ちません。子どもたちには「道路に飛び出さない」「横断歩道を渡る」「道路で遊ばない」等、交通ルールを守り、安全に生活することを指導していきます。ご家庭でもご留意ください。

